

# EE.UU. ejerce fuerte presión contra Somoza

Managua, diciembre 21. (Latin). Los Estados Unidos expresaron hoy su preocupación al presidente Anastasio Somoza, por los escollos surgidos en las negociaciones para buscar una solución a la crisis del país y la posición adoptada por los negociadores oficiales nicaragüenses.

### Comunicado

Un comunicado de la embajada norteamericana aquí dijo que el comandante en jefe del Comando Sur de los Estados Unidos, teniente general Dennis P. McCauliffe, y el

embajador William G. Bowdler, se reunieron hoy con Somoza.

El objeto del encuentro, según el comunicado, fue expresarle "la honda preocupación del gobierno de Estados Unidos con relación a los impedimentos que han surgido en las negociaciones y la postura adoptada por los negociadores del gobierno de Nicaragua con respecto a los mismos.

### Comando

McCauliffe, es jefe del Comando Sur de los Estados Unidos con base en la Zona del Canal de Panamá. **Pasa a la página 89**

## Caen terroristas vinculados con asesinato de Aldo Moro

Roma, diciembre 21. (UPI). Guerrilleros urbanos perpetraron hoy actos de violencia en cuatro ciudades italianas, mientras el gobierno anunciaba la detención de cuatro miembros del grupo terrorista izquierdista Brigadas Rojas, que secuestró y asesinó al ex primer ministro Aldo Moro.

Los ataques con bombas e incendios destruyeron en Roma un club nocturno y 25 automóviles, dañaron en Milán estación policial, la casa de un hombre de negocios cerca de Nápoles y una casa de apartamentos en construcción en Bergamo.

## Palestinos intercambian fuego artillería con los israelíes

Sidón (El Líbano), Dic. (UPI). Guerrilleros palestinos dispararon hoy varios cohetes tierra-a-tierra contra la ciudad noreña israelí de Kiryat Shmona y seguidamente intercambiaron fuego de artillería con los israelíes a través de la frontera, en la primera acción de violencia que se registra en el sur del Líbano desde la invasión de las tropas del Estado judío en marzo pasado.

Una declaración emitida en Beirut por la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) señaló que el ataque con cohetes se llevó a cabo en represalia

directa por los bombardeos aéreos israelíes de ayer contra posiciones guerrilleras, cerca del puerto sudoccidental de Irc, que causaron un muerto y 20 heridos.

Los israelíes tomaron a su vez represalias cañoneando la ciudad interior de Nabatiya, justo al norte del río Litani que corre a través del sur del país y otras áreas del sudeste de la región de Arqub, popularmente conocida por tierra de Al Fatah (el grupo guerrillero).

Los guerrilleros, que se mantuvieron en pleno estado de alerta. **Pasa a la página 75**

## Tercera alza en Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 21 (UPI). El mercado de valores cerró hoy en alza por tercera jornada consecutiva, aunque un informe del gobierno dando cuenta de una **Pasa a la página 84**



INFLACION. Boston, diciembre 21. (AP). John Kenneth Galbraith, ex profesor de Economía de Harvard, dijo que en la ciudad se está experimentando una nueva forma de inflación, causada por el alza de los precios y el incremento de salarios.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

TESTIFICA. San Francisco, California, diciembre 21. (AP). Terri Buford (izquierda), presentó un informe sobre las confidencias de Jim Jones, después de abandonar la oficina general de abogados del Estado en San Francisco. Antes de presentarse allí, la señorita Buford testificó ante el Gran Jurado Federal, el cual investiga la muerte del congresista Leo Ryan. A la derecha, el abogado Mark Lane.

## 24 niños perecen en tragedia en España

Muñoz, España, diciembre 21. (UPI). Una locomotora arrolló hoy a un ómnibus escolar que conducía a más de 90 niños que iban caminando a su último día de clases, antes de las fiestas de fin de año, muriendo 24 y resultando heridos los restantes.

La Guardia Civil y autoridades locales informaron que 24 de los niños y un padre que acompañaba a su hija a una cita con el médico, perecieron en el accidente ocurrido en la provincia de Salamanca, al oeste de España.

Se senta y ocho niños y el conductor resultaron heridos. Es grave el estado de 14 de los niños heridos, los que son atendidos en salas de emergencia de los hospitales de Salamanca.

Entre los muertos figuran tres hijos de una familia y cuatro parejas de hermanos y hermanas de otras.

Reina Sofía. La Reina Sofía, que es madre de un hijo de 10 años y de dos hijas de 13 y 15, vino a Salamanca en helicóptero para visitar a las pe- **Pasa a la página 104**

## Carter padece hemorroides y le ordenan a descansar

Washington, Dic. 21 (AP). —El presidente Jimmy Carter canceló hoy todas sus actividades y sus médicos le ordenaron descansar en sus habitaciones privadas debido a que padece de hemorroides.

La secretaria adjunta de la Casa Blanca, Claudia Townsend, dijo que el presidente estaba siendo atendido por su médico personal, el contraalmirante William M. Lukas.

Carter "ha tenido este problema anteriormente aunque aparentemente nunca había empeorado tanto", dijo Townsend a un periodista.

Añadió que el presidente se había sentido mal durante varios días y que se le ordenó descansar para tratar su estado.

No se informó por el momento si la dolencia alterará los planes de Carter de viajar el viernes a Plains, Georgia, su ciudad natal. Carter pidió anoche ser atendido por los médicos, después de ofrecer una fiesta al cuerpo de prensa de Washington a la que asistieron 1.200 personas.

El presidente y su esposa recibieron a los invitados de pie durante casi una hora y luego asistieron a un concierto de la cantante Bárbara Cook que actuó en un salón de la Casa Blanca.

## Mujer secuestra avión con 89 personas en los EE. UU.

Marion, Illinois, EE. UU., 21 de diciembre. (Latin-Reuters). Un avión de la Transworld Airlines con más de 89 personas a bordo fue secuestrado hoy por una mujer que obligó a su piloto a descender en el aeropuerto de Marion en Illinois, dijeron fuentes de la aviación federal.

Añadieron que el avión realizaba un vuelo entre Louisville y Kansas City, con escala intermedia en St. Louis.

La mujer se apoderó del control de la nave después que ésta despegó del aeropuerto de St. Lou's, advirtiéndole que tiene en su poder tres cartuchos de dinamita.

Fuentes policíacas dijeron que la mujer, no identificada, exigió la liberación de dos hombres implicados en una espectacular fuga de la prisión de Marion a comienzos de este año.

En ese incidente una mujer fue **Pasa a la página 75**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

LOCOMOTORA ARROLLO OMNIBUS. Salamanca, España, diciembre 21. (AP). Restos de un autobús escolar embestido por una locomotora, en un paso a nivel cerca de esta ciudad. Según los primeros cálculos, entre 20 y 25 escolares de los 80 que se hallaban en el vehículo, perdieron la vida. La Reina

Sofía de España, voló inmediatamente desde Madrid para visitar a los heridos, más de 30 en total, en el hospital de Salamanca. Los niños, con edades entre 6 y 14 años, se dirigían a su último día de clases antes de las vacaciones.

al cerrar la edición